

FDP Offenbach

FDP BEGRÜSST DIE ZUSTIMMUNG DES LANDES ZUM ÜBERARBEITETEN SCHUTZSCHIRMANTRAG

07.02.2013

Die oppositionelle FDP begrüßt die Zustimmung des Landes zum überarbeiteten Schutzschirmantrag. Damit sei jetzt erneut ein Weg gefunden, Offenbach teilzuentschulden. „Wir sind damit 5 Stunden vor der Stadtverordnetensitzung immerhin wieder auf dem Status von Anfang Dezember 2012 als erstmals ein genehmigungsfähiger Antrag vorlag, herzlichen Glückwunsch“, so der FDP-Fraktionsvorsitzende Oliver Stirböck. „Affentheater zwischen OB, Koa, CDU und Land geht dem Ende entgegen: Fake hoch 2 jetzt vom Land genehmigt“, twitterte „OStirboeck“.